



*Biblicher Besinnungsabend
am Mittwoch,
den 10.07.2024 um 19:30 Uhr
im Pfarrsaal von St. Magdalena*

„Die Dynamik bzw. innere Kraft der neuen christlichen Botschaft ist so stark, dass sie gefährlich für Altes, schon lange Beanspruchtes wird...“ (A. Hecht, „Markus entdecken“, Stuttgart 1996)

***Herzliche Einladung zu einem neuen Nach- und Vordenken
über die Botschaft vom „neuen Wein in alten Schläuchen“
(MK 2,22) aus den sog. Galiläischen Streitgesprächen.
Auf einen spannenden Abend mit neuen Einsichten freut sich
Gerlinde Hiller***